
 

 

 
 
 
 
 
 

 
LA BARAKAH DU SUHUR  

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam dit ,  

رُوا برََكَة َّ السَّحُورَِّ فِي فَإنََِّّ تسََحَّ  

"Prenez le Sahur, car dans le Sahur il y a la bénédiction". Avoir prie le suhur, se lever 
pour le suhur pour le jeûne, même boire de l'eau avec l'intention de suhur, c'est la Barakah, 

dit notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam. Chaque parole bénie de Son صلى الله عليه وسلم est un 

trésor. C'est un grand avantage pour les gens. 

Parfois, les gens se sentent paresseux de se lever pour Suhur. Ils se couchent tard le 
soir, à 1 ou 2 heures, afin de ne pas se lever pour le Suhur. Alors que lorsqu'ils se lèvent 
pour Suhur, c'est l'heure de la prière de Tahajjud et ils peuvent prier Fajr à temps. De plus, 
ils atteignent la barakah en faisant le suhur. Cette Barakah est importante. 

Mais il est certainement difficile pour les gens de se réveiller de leur sommeil. Même 
si c'est pour 5 ou 10 minutes, c'est difficile pour les gens. Plus c'est difficile, plus la 
récompense est grande. Outre la récompense, cela apporte la Barakah aux gens. Elle 
apporte la Barakah à la vie des gens, la Barakah à leurs biens et à leur richesse et la Barakah 
à leur santé. 

Par conséquent, le Suhur ne sert pas à ne pas ressentir la faim. Il s'agit plutôt 
d'exécuter l'ordre de notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam et il est considéré 
comme une adoration. Il est important de l'avoir. Nous devons l'avoir. Non pas ceux qui 
peuvent le faire, mais ceux qui vont jeûner doivent certainement le faire. Comme l'a dit 
notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam, si vous buvez ne serait-ce qu'une gorgée 
d'eau dans l'intention de Suhur, cela apportera également la Barakah. Nous devons le faire. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les gens d'autrefois - En ce qui concerne le Suhur, l'un de nos frères nous a raconté 
une histoire l'autre jour. Son grand-père est Bektashi. Alors bien sûr, ils ne jeûnent pas. Il 
s'est levé pour le Suhur et sa femme était en train de faire le Suhur. Elle lui dit : "Mari, tu ne 
jeûnes pas. Pourquoi t'es-tu levé ?" Il répondit : "Je ne jeûne pas. Mais suis-je devenu un 
mécréant ? Laisse-moi me lever au moins pour le Suhur". Il ne manque pas le Suhur. 

Le Suhur est une chose importante qui a été observée depuis les temps anciens. Que 
sa Barakah soit sur nous insha'Allah. Puissions-nous avoir la Barakah du Suhur en même 
temps que celle du Ramadan insha'Allah. La Barakah est une chose très importante. Ce 
n'est pas une chose simple. C'est quelque chose que les gens ne comprennent pas. La 

Barakah est un secret d'Allah 'Azza wa-Jalla. Qu'Allah جل جلاله nous donne la Barakah à tous 
insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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